



Titre de séjour pour un malade psychiatrique

Par **Mendy Joseph**, le **23/03/2018** à **19:22**

Bonjour

Je viens par cette présente vous demander si les malades psychiatriques vivants en France en situation irrégulière peuvent bénéficier d'un titre de séjour pour raison médicale selon la loi française?

Je me permets de vous le demander car ma soeur est une malade psychiatrique. Elle est en France depuis 2013 et s'était même marié avec un français mais lorsque le monsieur a su sa maladie, il a demandé de divorcer et leur divorce est en cours.

Merci.

Par **youris**, le **23/03/2018** à **20:11**

bonjour,

en principe il faut que la maladie de votre soeur ne puisse pas être soignée dans son pays. il faut savoir qui paiera ses frais de maladie.

vous pouvez consulter ce lien:

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F17164>

salutations

Par **Mendy Joseph**, le **23/03/2018** à **20:50**

Merci Youris